

Spezialität Nackttänze sind. Eine der grössten Nummern der Zukunft sind die „Sisters G...“. Unter diesem Pseudonym verbergen sich drei Töchter erster Gesellschaftskreise, die erst seit kurzem auf den internationalen Bühnen zu sehen sind und durch ihre Jugend wie auch durch ihr Können Sensation erregen. Vom akrobatischen Niggertanz bis zum elegantesten „Pleureusen-Blues“ reicht ihr Repertoire. Die Sisters G... sind richtige Schwestern, wie überhaupt die Behauptung, es handele sich bei den „Schwestern“ nie um richtige blutsverwandte, sondern um willkürlich zusammengekommene fremde Menschen, natürlich lächerlich ist. Wohl mag das mitunter vorkommen, aber derartige

Truppen haben stets nur eine kurze Lebensdauer. Echte Schwestern dagegen halten zusammen und stellen ihre Nummer stets über die Einzelinteressen. Besteht also eine Nummer längere Jahre, so kann man gewiss

sein, dass es sich um richtige Schwestern handelt.

Das Schwesternpaar, das in den letzten Jahren wohl den grössten Erfolg hatte, sind die „Dolly Sisters“. Ungarinnen von Geburt, konnten sie sich jahrelang



Dolly Sisters



Die spanische Diva  
Raquel Meller und ihre  
Schwester